

令和6年度 佐世保市立福石中学校 学校だより

天 神 山

校訓:英知 友爱 正義

No. 4

令和6年5月31日(金) 文責:校長 堀川 優彦



いのちの輝きって・・・~いのちかがやく強調月間~

明日から6月に入ります。佐世保市ではこの6月を「いのちを見つめる強調月間」 そして、6月1日を「いのちを見つめる日」としていましたが、今年度は "佐世保の 子どもたちが、幸せと生きがいを感じながら、命を輝かせ笑顔あふれる人生を送っ てほしい"という願いを込めて「いのちかがやく強調月間」へと名前を変更し、市 内すべての小中学校で命の大切さや幸せや生きがいとは何かについて考え、学ぶこ ととしています。

今日の「いのちの講話」では、「いのちを輝かせる」とか「いのちが輝いている」とはどんな時(こと)だろうという問いかけに始まり、2つのことについて話をしました。

1つは、人間は「喜怒哀楽」という基本的な4つの感情をはじめ様々な感情をもちながら生きています。それは私たちが今を一生懸命生きているからこそ感じる想いです。

人間生きていると今がきつかったり、苦しかったりするときもあるでしょ

う・・・しかし、少し時間がたつと、今度は楽しかったり、うれしかったりする・・・それを繰り返しながらも「**今を一生懸命生きる**」ということこそが「いのちが輝く」ということだと思います。

そして、もう1つは周りの人のおかげでいのちが輝いているということに気付いてほしい。

人間一人で生きていくことは不可能ですし、お互いに認め合って、感謝の気持ちや、謙虚な気持ち、あるいは攻撃したり、迷惑をかけたりしないように心がけるからこそ、お互いのいのちが輝くと思います・・・「いのちが輝く」というのは、「自分も周りの人も大事にする」ということだと思います。

また、周りの人を大事にするために、あなたにできる3つの簡単なこと、それは・・・

笑顔でいること

相手の話に耳を傾けて聞くこと

思いやりを持って、相手にあいさつや温かい言葉をかけること

といったことを伝えました。

6月は学校公開をはじめ、道徳授業公開等も予定しております。是非、参観いただきご家庭でも「いのちの輝き」について話題にしていただけると幸いです。

=今後の予定=

6月 1日(土)いのちを見つめる日

3日(月)~4日(火)野外宿泊学習(1年) 烏帽子青少年の天地

5日(水)振替休業日

6日(木)市中体選手激励式

8日(土)~10日(月)佐世保市中学校体育大会

11日(火)振替休業日

14日(金)市中体水泳競技

16日(日)家庭の日

17日(月)~21日(金)「いのちかがやく強調月間」学校公開



